

Relecture personnelle du congrès

En cette période de rentrée, quelques mois après le congrès et dans une période toujours bousculée, voici une proposition pour reprendre le fil de l'artisan de paix, retendre le tissage, en faisant une relecture personnelle de ce qui a été vécu.

Demande de grâce : Seigneur, donne-moi la grâce de faire mémoire du congrès, de laisser ses échos me travailler et de m'élancer vers du neuf.

Texte pour la prière : Eph 6, 10-18

J'ai participé au congrès :

Je déroule mentalement le film du congrès en reprenant les moments principaux des différentes journées. Je commence par laisser remonter les images, les paroles, les émotions ... Puis, je peux utiliser le livret du participant, relire mes notes, aller sur le site du congrès, visionner l'after-movie.

Je m'arrête sur 2 ou 3 moments qui ont été particulièrement marquants pour moi :

- Je m'y replonge plus en détail : que s'est-il passé ? qu'ai-je vu ? entendu ?
- Comment cela m'a-t-il parlé ? Qu'est-ce que cela a provoqué en moi ? Pourquoi cela m'a-t-il touché.e ?
- En quoi cela m'a-t-il rejoint ? Qu'est-ce qui s'est éclairé, ouvert ? Ma conception « d'artisan de paix » a-t-elle été déplacée ?
- En quoi cela a-t-il été signe de la présence de Dieu ?
- Qu'est-ce que cela me dit de la CVX ?
- A quoi cela m'invite ? Quel élan cela m'a donné ?

Je n'ai pas participé au congrès :

Ai-je eu le goût d'être en lien ? De quelle manière ?

Si oui, comment l'ai-je vécu ? Comment ai-je été touché.e ? Qu'est-ce que cela m'a apporté ?

Si non, qu'est-ce qui m'a freiné ?

Quels échos ai-je eu de mes compagnons présents à Strasbourg ?

Puis-je aujourd'hui regarder les évènements principaux du congrès en allant sur le site ?